

## CALDAS MEJOR PREPARADA ANTE LOS RIESGO DE DESASTRES

- *A través de un Consejo Departamental de Gestión del Riesgo ampliado, Caldas presentó los avances que han tenido y cómo vienen preparándose.*
- *Director de la UNGRD, Eduardo José González, estuvo presente en el Consejo ampliado para apoyar necesidades de este departamento en varios proyectos.*



**Manizales, Caldas, 26 de marzo de 2019 (@UNGRD).** El director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, lideró junto con el Gobernador de Caldas, Guido Echeverri Piedrahita, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo ampliado de esta zona del Eje Cafetero, con el propósito hacer un balance de las acciones que se vienen implementado y evaluar la viabilidad de algunos proyectos para varios municipios.

Durante el Consejo ampliado, el Coordinador departamental de Caldas Félix Giraldo, presentó el estado actual del departamento en Gestión del Riesgo en donde se destacan los avances que se han tenido en la materia, así como las necesidades que se tienen al respecto para seguir fortaleciendo las capacidades al respecto de la prevención y la respuesta.

Por otra parte, Corpocaldas, la Universidad Nacional y la Alcaldía de Manizales, presentaron los proyectos de Malecón de La Dorada, Proyecto Oriente Caldense y el de Ciudad de Manizales, los cuales fueron expuestos y socializados tanto al Consejo Departamental como al funcionario nacional para poder darle viabilidad a los mismos.

*“Resalto que las propuestas de los municipios estaban muy bien sustentadas, técnicamente presentadas, y pudimos dar unas respuestas a cada una de las necesidades que estos proyectos requieren. El departamento ha avanzado muchísimo en la implementación de la gestión y pese a que existen algunas necesidades esta es una región que está preparada ante el riesgo”* señaló Eduardo José González Angulo.

Ante los proyectos presentados desde el Gobierno Nacional a través de la UNGRD, en el de la Dorada, se apoyará no solo con la parte logística y procedimental, sino que se darán unos recursos importantes, manifestó González Angulo. Para la intervención de puntos críticos en el departamento se destinarán 1.000 millones de pesos, y para la atención en puntos críticos en la parte vial, se hará el acompañamiento con oficios y gestión ante el Ministerio de Transporte y Fondo Adaptación.

Así mismo, ante el proyecto Oriente Caldense, el funcionario nacional indicó que en el municipio de Samaná se darán los 560 millones para los dos puntos iniciales y se gestionarán los recursos para el tercer punto de intervención. Para Pensilvania y Manzanares se harán las evaluaciones necesarias para determinar los recursos con los que se puede apoyar y 680 millones que ya se están ejecutando en Marquetalia.

Para Manizales, en el proyecto de Sistemas de Alerta Temprana, se encuentra radicado ante la UNGRD por parte del Consejo Municipal, y se harán los trámites correspondientes para darle viabilidad a la necesidad. Así mismo, se darán 400 millones de pesos para la adecuación de la Sala de Crisis del municipio.

Para el departamento, se pondrán a disposición en la primera quincena de mayo dos carrotanques para el fortalecimiento de capacidades en la atención de emergencias.

Durante el Consejo Ampliado estuvieron presentes también los alcaldes de Marquetalia y Pensilvania, Luis Carlos Betancourt y Jesús Iván Ospina, así como la alcaldesa de Samaná, Gloria Inés Ortiz, quienes presentaron

también las afectaciones que han tenido sus municipios por la actual temporada de lluvias, mostrando la atención y respuesta que han dado.

En esta visita de seguimiento a Caldas, el Director de la UNGRD, Eduardo José González Angulo, se reunió con los equipos nacionales que se acreditaron en 2018 en este departamento, que son el COL-14 del Cuerpo de Bomberos voluntarios de Chinchiná, el COL-15 de la Cruz Roja seccional Caldas y el COL-16 de Defensa Civil seccional Caldas. Al término del Consejo ampliado, entregaron un reconocimiento al director nacional por el apoyo en la acreditación de sus equipos.

Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se seguirán apoyando las acciones y proyectos que fortalezcan las capacidades de las autoridades, así como aquellos que reduzcan la vulnerabilidad de las comunidades.